

Shakira Martínez lanza su tercer single "Déjalo estar"

04/01/2019



Imagen promocional del single.

La joven cantante eldense **Shakira Martínez** continúa haciéndose un hueco en el mundo de la música. Esta misma semana ha lanzado su **tercer single**, *Déjalo estar*, que está disponible en Youtube, [Spotify](#) e [iTunes](#). Esta nueva **canción está dedicada al desamor**, y en solo dos días ha conseguido **más de 37.500 visitas**, y la cifra sigue aumentando.

Con *Déjalo estar* se ha inspirado en una **ruptura**, en el sentimiento de dolor que provoca que **dejen a una persona tras un engaño**, y en cómo es positivo olvidar a un **amor no correspondido**. En esta ocasión ha querido hacer un vídeo diferente, lo grabó en diciembre en **Salamanca**, en un hotel y en exteriores, algo que a Shakira le ha encantado y espera poder repetir la experiencia de grabar al aire libre.

Shakira indica que **su música está teniendo una buena acogida**, en solo un día sumó más de 20.000 visitas, pero está agradecida con los seguidores. **Ahora está**

centrada en promocionarlo y continuar dándose a conocer.

Shakira explica que **“el flamenco, mi estilo, pero no llegaba a calar, ahora la sociedad busca evadirse, algo innovador, diferente; el mundo de la música es duro y trato de hacer un híbrido entre lo que me llena y lo que el público pide, que son bases modernas con el flamenco y el blues”**. De hecho asegura que tiene numerosos fans en países como **Argentina, Singapur o India**.

Esta será una de las canciones que se incluirán en su primer disco, aunque recalca que **hoy en día no es esencial sacar un álbum sino destacar en plataformas digitales**. Compagina su carrera musical de Cante Flamenco en el Conservatorio Superior de Música Manuel Massoti Littel de Murcia.

<https://www.youtube.com/watch?v=u5-NWNhXWdc>